



[¿SERÁ?]

Hay prioridades

Y por si no hubiera asuntos más importantes, ayer el **Senado** aprobó decretar el **Día del Beisbolista**, el Día Nacional de la Mujer Futbolista y el **Día del Periodista Deportivo**. Bien por el deporte, pero hay quienes se preguntan si se acordarán de los nombramientos pendientes en **Tribunales** y órganos **autónomos** y desconcentrados... ¿Será?

Ajustes en San Lázaro

En la Cámara de Diputados, ayer se prendieron las alertas en el **PAN** pues perdieron a dos diputados mexiquenses, quienes se declararon como legisladores **sin partido** y todo como saldo de los enconos que dejaron las negociaciones para el **proceso electoral**. A estas bajas habrá que sumarles las que se dice, podría tener el **blanquiazul** con suplentes de diputados que desde hace tiempo cambiaron de bando y ahora llegarán a la **Cámara de Diputados**. Y todo, a semanas de que comiencen las primeras votaciones de las reformas enviadas por el **Ejecutivo**. ¿Será?

Entre acusaciones y dudas

José Samuel Sánchez Reyes, director general de Normatividad e Hidrocarburos de la **Sener**, ha vuelto a ocupar los titulares, pero esta vez no por sus logros, sino debido a acusaciones que lo vinculan con posibles casos de **corrupción**. La afirmación del **Presidente** sobre que no habría funcionarios en su gobierno relacionados con actos corruptos se contradicen con las solicitudes recientes dirigidas al titular de la **SENER**, Miguel Ángel Maciel Torres, para que investigue la presunta implicación de Sánchez Reyes en decisiones relacionadas con el suministro de hidrógeno en la **Refinería Miguel Hidalgo**, las cuales podrían haber beneficiado a terceros. Esto sin mencionar que se le acusa de conflicto de interés debido a su historial en **Pemex**. ¿Será?

Civilidad legislativa

En el **Senado** de la República se vivió un momento de convivencia política que parecía cosa del pasado: **Alejandro Armenta**, al despedirse de la Cámara alta para irse a **Puebla** a hacer **campana** para la **gubernatura**, recibió de parte de sus compañeras legisladoras poblanas de oposición el reconocimiento a su trabajo, lo que demuestra el oficio político con que cuenta el candidato de **Morena**. Tanto **Nancy De la Sierra**, vocera de la alianza opositora, como **Nadia Navarro**, le expresaron su respeto a pesar de tener proyectos distintos, destacando el interés común de construir un mejor Puebla. Ojalá y esta cortesía se volviera común. ¿Será?

Disputa por Tehuacán

...Por cierto, en **Puebla** quien se ha posicionado mejor en busca de la candidatura a la **presidencia municipal** de Tehuacán es **Miguel Mendoza**. Nos comentan que más allá de lo que se percibe en las calles, algunos estudios demoscópicos lo confirman. Hay que decir que en días recientes recibió el apoyo de varias organizaciones sindicales del estado entre los que se puede mencionar a la **Unión de Sindicatos** del Estado de Puebla, **Sindicato Morelos y Pavón**, **Sindicato Nicolás Bravo CTM Tehuacán**. ¿Será?